

1 AUTOR/A

Concejal/a: Grupo Político:

2 ÓRGANO Y SESIÓN EN EL QUE SE PREVÉ QUE SE VA A SUSTANCIAR LA INICIATIVA

Órgano: Fecha de la sesión:

Tipo de Sesión:

3 TIPO DE INICIATIVA

- Comparecencia Declaración institucional Interpelación Moción de urgencia
 Pregunta Proposición Ruego Otros
- Apartado PRIMERO *
 Apartado SEGUNDO *
 Apartado CUARTO *

4 CONTENIDO DE LA INICIATIVA

El Grupo Municipal del Partido Popular, del Ayuntamiento de Madrid, desea llevar al Pleno la siguiente proposición, tras la preocupante negociación bilateral Estado-Generalitat sobre un nuevo modelo de financiación singular para Cataluña:

Exposición de motivos:

El Partido Popular, tras la reunión producida el pasado lunes 14 de julio, entre representantes del Estado y la Generalitat de Cataluña, en la que se ha negociado un nuevo modelo de financiación singular para Cataluña, expresa su profunda preocupación por el ataque frontal al modelo territorial, rompiendo el principio de igualdad entre españoles.

Consideramos que la negociación de un modelo de financiación que favorece a una Comunidad Autónoma, en detrimento del interés general, pone en riesgo la cohesión y la soberanía de nuestro país.

En los últimos años, España ha sido testigo de un preocupante deterioro del Estado de Derecho, impulsado por las decisiones políticas del presidente Pedro Sánchez.

El principio de separación de poderes, pilar fundamental de cualquier democracia consolidada, se ha visto gravemente comprometido a raíz de diversas actuaciones del Ejecutivo, especialmente en su relación con el poder judicial, cuya independencia atracan de forma inmisericorde para tratar de impedir las investigaciones judiciales abiertas por los múltiples casos de corrupción que cercan al Gobierno.

Además, el uso instrumental de la Fiscalía, la concesión de indultos a líderes independentistas, condenados por sedición y la negociación de una ley de amnistía, redactada a medida de partidos separatistas catalanes para asegurar apoyos parlamentarios, reflejan una degradación de los principios de legalidad e igualdad ante la ley. A ello se suma la incapacidad del Gobierno para sacar adelante los Presupuestos Generales del Estado, lo que ha obligado a prorrogar las cuentas y ha generado una parálisis administrativa con consecuencias negativas para la economía y los servicios públicos.

Pedro Sánchez gobierna sin rumbo, con unas cuentas prorrogadas que no responden a la realidad actual. Esta falta de estabilidad presupuestaria no solo evidencia la debilidad del Ejecutivo, sino también su dependencia de fuerzas políticas minoritarias con intereses contrarios a los del conjunto de la nación.

Pedro Sánchez ha cimentado su permanencia en el poder entregado las instituciones del Estado a los enemigos declarados de nuestra Constitución y de la unidad nacional. Esta deriva, marcada por cesiones políticas a cambio de apoyos parlamentarios, está minando la confianza en las instituciones y fracturando la convivencia

Información de Firmantes del Documento



CARLOS IZQUIERDO TORRES - CONCEJAL PRESIDENTE DISTRITO CARABANCHEL
URL de Verificación: https://servint.madrid.es/VECSV_WBCONSULTAINTRA/VerificarCove.do

Fecha Firma: 14/07/2025 13:17:07

entre los españoles.

Nunca un presidente del Gobierno había ido tan lejos en su desprecio por las normas, los jueces y la voluntad mayoritaria de los españoles. España necesita un Gobierno decente y este no lo es. España necesita un Presidente honrado y este no lo es.

Y a todo ello, hay que añadir los casos de corrupción, vinculados a Pedro Sánchez, al Gobierno y al Partido socialista, que no solo van en aumento, sino que alcanzan ya una gravedad institucional sin precedentes. La situación que vive hoy España es inédita y gravísima y a ello hay que añadir la última cesión a sus socios de Gobierno, negociando de manera bilateral con la Generalitat, una financiación privilegiada para Cataluña. El modelo autonómico español se basa en la solidaridad, en la cooperación entre comunidades y en la igualdad de derechos para todos los ciudadanos. Lo que propone Sánchez rompe ese principio. Está dispuesto a dar privilegios fiscales a quienes ni siquiera respetan las leyes ni reconocen a España como nación.

Si el Sistema de financiación de las Comunidades Autónomas necesita una mejora, esta debe hacerse de forma multilateral, transparente y dentro del Consejo de Política Fiscal y Financiera, no en un despacho cerrado entre Sánchez y los independentistas.

En definitiva, España atraviesa una etapa crítica en la que los principios democráticos fundamentales se ven socavados por una agenda política que antepone la supervivencia del poder a los intereses del Estado. Estamos ante un gobierno que no gobierna, solo sobrevive, hipotecando el futuro de todos los españoles, bajo chantajes.

Desde la capital de España, no podemos permanecer callados. Debemos defender la Constitución, el Estado de Derecho y la dignidad de las instituciones. España no es propiedad de Pedro Sánchez. España no se vende ni se negocia por partes y no permitiremos que siga entregándola trozo a trozo a quienes quieren destruirla. Su propuesta de negociar una financiación "singular" y bilateral con la Generalitat de Cataluña es, ni más ni menos, que otro pago político al separatismo a cambio de su supervivencia en La Moncloa.

Reiteramos nuestro compromiso con la defensa de la Constitución, la igualdad de todos los españoles y la soberanía nacional y hacemos un llamamiento a la responsabilidad y al sentido de Estado en estos momentos cruciales para nuestro país.

Por todo ello, desde el Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Madrid y en atención a todo lo anteriormente expuesto, solicitamos al Pleno instar al Gobierno de España a:

1. Rechazar cualquier tipo de acuerdo de financiación que suponga una negociación exclusivamente bilateral entre el Estado y la Generalitat y que, por tanto, quiebra la igualdad entre españoles.
2. Acordar con todas las Comunidades Autónomas un nuevo sistema de financiación que sea transparente, suficiente, equilibrado y solidario y que impida privilegios para unos pocos.
3. Exigir la dimisión de Pedro Sánchez, como presidente del Gobierno, por su incapacidad para garantizar la unidad y la estabilidad de España y ante la escalada de corrupción que afecta al Gobierno de la nación y a miembros del Partido Socialista, agravado por la negociación bilateral de un nuevo modelo de financiación singular para Cataluña.
4. La convocatoria inmediata de elecciones, para que los ciudadanos puedan decidir sobre el rumbo del país en un momento tan delicado. La estabilidad y la integridad de España deben ser prioritarias y no podemos permitir que decisiones, que afectan a toda la nación, sean tomadas sin un amplio respaldo democrático.

DOCUMENTACIÓN QUE SE ADJUNTA

Información de Firmantes del Documento



CARLOS IZQUIERDO TORRES - CONCEJAL PRESIDENTE DISTRITO CARABANCHEL
URL de Verificación: https://servint.madrid.es/VECSV_WBCONSULTAINTRA/VerificarCove.do

Fecha Firma: 14/07/2025 13:17:07

6 FIRMANTE

En Madrid , a 14 de Julio de 2025Cargo: Portavoz

Cargo: _____

Fdo.: Carlos Izquierdo Torres

Fdo.: _____

Cargo: _____

Cargo: _____

Fdo.: _____

Fdo.: _____

AL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO, PARA EL PRESIDENTE DEL PLENO O DE LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE

* Se entienden referidos a la clasificación de los distintos tipos de iniciativas que realiza la Resolución del Tercer Teniente de Alcalde, de 16 de diciembre de 2016, apartado PRIMERO (Proposiciones no normativas sobre materias dentro de la competencia del Pleno), SEGUNDO (Proposiciones no normativas que versen sobre materias competencia de otros órganos distintos al Pleno del Ayuntamiento), CUARTO (Proposiciones de los grupos políticos y de los concejales que interesen del equipo de Gobierno la modificación de un texto normativo).

Información de Firmantes del Documento



CARLOS IZQUIERDO TORRES - CONCEJAL PRESIDENTE DISTRITO CARABANCHEL
URL de Verificación: https://servint.madrid.es/VECSV_WBCONSULTAINTRA/VerificarCove.do

Fecha Firma: 14/07/2025 13:17:07